

## Este 25 de enero se realizará en Lima el Tercer Encuentro Peruano de Medicina Centrada en la Persona

Este sábado 25 de enero, en Lima se estará desarrollando el **Tercer Encuentro Peruano de Medicina Centrada en la Persona**, el mismo que es organizado por el Colegio Internacional de Medicina Centrada en la Persona y que en este año tendrá como eje temático el “**Diagnóstico y Cuidado de la Salud Centrados en la Persona**”.



Este importante evento académico que cuenta con el apoyo de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM, se realizará en la modalidad presencial y contará con la participación de destacados expositores nacionales e internacionales, informó el Dr. Juan Mezzich, responsable de la organización.

El Dr. Mezzich sostuvo que este evento es parte de una tradición que se remonta a los inicios de la civilización en que los primeros humanos basaron la protección y recuperación de la salud en el cuidado mutuo; y que ha tenido su continuidad en los movimientos programáticos hacia una medicina y una salud centradas en las personas con antecedentes en los siglos XX y XXI que ha llevado a que algunos le llamen el “Siglo de la Persona”.

Estos esfuerzos fueron continuados por el Colegio Internacional de Medicina Centrada que comenzó a organizar Congresos Internacionales en diversos continentes y a estimular la formación de organizaciones regionales y nacionales, entre las cuales se destacan la Asociación Peruana y la Red Latinoamericana de Medicina Centrada en la Persona, explicó el Dr. Mezzich.

Agregó que entre los eventos recientes destacan la Novena Jornada Latinoamericana que se realizó en noviembre del 2023 en Bogotá, simultáneamente el Undécimo Congreso Internacional. Más recientemente se llevó a cabo el Duodécimo Congreso Internacional en Zagreb, Croacia y luego la Décima Jornada Latinoamericana y Primer Congreso Chileno de Medicina Centrada en la Persona.

El Dr. Mezzich señaló también que un tema sostenido de los eventos latinoamericanos ha sido la exploración de estrategias promisoras de salud tales como el de cuidado integral y el de cuidado mutuo centrados en las personas, así como otros temas más focales como el que se abordará este sábado en Lima, orientado a explorar modelos integrados de diagnóstico y cuidado de la salud centrada en la persona.

En tal sentido, el Tercer Encuentro Peruano de MCP está dirigido a explorar consensuadamente en sendos simposios las características claves de modelos de diagnóstico y cuidado de la salud en tres amplias áreas como son la Psiquiatría y Salud Mental, Medicina General, Salud Pública.

Cada simposio comenzará con unas ponencias orientadoras y luego conducirá una consulta con expertos invitados como ponentes y panelistas y se espera que las conclusiones lleven a publicaciones lideradas por los ponentes y panelistas respectivos, remarcó el Dr. Juan Mezzich, quien reiteró el llamado a participar en este importante evento.





# Asociación Peruana de Facultades de Medicina



## TERCER ENCUENTRO PERUANO DE MEDICINA CENTRADA EN LA PERSONA

“Diagnóstico y Cuidado de la Salud Centrados  
en la Persona”



Sábado 25 de enero 2025, 10:00 am. - 7:00 pm.



Auditorio de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina  
(ASPEFAM), Jr. Trujillo 460, Magdalena del Mar, Lima, Perú.



Evento organizado por:  
Colegio Internacional y la Red Latinoamericana de Medicina Centrada en la Persona  
Asociación Peruana de Facultades de Medicina



Artista: Alvaro La Rosa Talleri

Síguenos vía  
Streaming



Facebook  
/aspefam.peru



YouTube  
ASPEFAM